



[GUILLEM CORREA](#) , 24/02/2012 | El Ayuntamiento de Barcelona, [de la mano de la concejala Francina Vila](#), quiere dar un nuevo paso adelante para profundizar en la sensibilidad religiosa de la casa grande de la ciudad. Además de las palabras que hemos podido escuchar de la concejala también hemos escuchado sus primeros hechos entre los que cabe mencionar, porque sobresale con luz propia, la incorporación a su equipo del señor Ignasi García Clavel -primer Director de Asuntos Religiosos de la Generalitat de Catalunya-.

Su demostrada sensibilidad, su profundo conocimiento de la pluralidad religiosa del país y de la ciudad y su capacidad resolutive son elementos más que suficientes que avalan el acierto de la decisión tomada.

En una materia tan sensible como es el ámbito religioso, el factor humano es aún más relevante, si se me permite. Y el señor Ignasi García Clavel ha demostrado esta sensibilidad, proximidad y capacidad de resolución, tanto cuando ha sido el máximo responsable de la Dirección General de Asuntos Religiosos como cuando ha dejado de serlo.

Poniendo en valor lo que se ha hecho hasta ahora lo que deberá hacerse, en cuanto nos sea posible, es establecer mecanismos estables de colaboración que permitan no sólo resolver las cuestiones que se pongan sobre la mesa, sino anticiparnos a estas mismas cuestiones.

También habrá que resolver situaciones históricamente estancadas en la ciudad tal y como puede ser la falta de apoyo a los servicios sociales protestantes, a la red de acogida de la inmigración, al acceso a los medios de comunicación de titularidad pública, a la existencia de espacios comunitarios con nombre de figuras públicas del protestantismo, a los Templos Evangélicos de la ciudad, a la memoria histórica (lo que ya se inició con la anterior legislatura) y a otras cuestiones, que ahora no toca hacer un listado de todas ellas.

En definitiva: todavía no conocemos la letra pero las primeras notas de la partitura nos anuncian un gran concierto donde todos, músicos y oyentes, saldremos plenamente satisfechos.

Autor: [Guillem Correa Caballé](#)

*© 2012. Este artículo puede reproducirse siempre que se haga de forma gratuita y citando expresamente al autor y a ACTUALIDAD EVANGÉLICA como fuente.*

{loadposition guillem}